
 

Vom Vorstand zur Information der Mitglieder freigegebener Aus-
zug aus dem Protokoll der Vorstandssitzung vom Montag, 
14. Juni 2021, 09.00 Uhr – 11.00 Uhr, im Hotel Sunstar 
 

Anwesend:  Tamara Henderson, Judith Pfiffner, Toni Morosani, Hans Fopp, 

Ingo Schlösser, Adrian Lauber, Adrian Weber 

Entschuldigt: - 

Gäste: Valérie Favre Accola (Traktandum 2), Jürg Zürcher (Trak-
tandum 3), Andre Rellstab (Traktandum 4) 

Protokoll:  Georg Mattli 
 

Aus den Traktanden: 

 

Traktandum 2: Austausch mit Valérie Favre Accola - Regionalentwick-

lung 

Der HGD-Vorstand diskutiert mit Valérie Favre Accola verschiedene aktuelle Pro-

jekte, über die zu gegebener Zeit berichtet werden wird. 

Traktandum 3: Informationen Politik 

Jürg Zürcher orientiert über die laufenden Geschäfte auf politischer Ebene. An der 
nächsten Sitzung des Grossen Landrates wird der Jahresabschluss 2020 behan-
delt. Dieser weist ein positives Ergebnis auf. Unklar ist, wie sich die finanzielle Si-

tuation weiterentwickeln wird, zumal gewisse Branchen in der Corona-Pandemie 
hart getroffen wurden, währenddessen die Umsätze in anderen Bereichen stabil 

blieben. Jürg Zürcher geht im Weiteren auf die Legislaturziele ein. Neben der digi-
talen Transformation bildet die Totalrevision des Zonenplans einen Schwerpunkt 
der laufenden Legislatur. Jürg Zürcher teilt mit, dass in diesem Zusammenhang 

eine Stelle geschaffen wurde, damit dieses Ziel überhaupt bewältigt werden kann. 
Auch beim Spital Davos müssen weitere wichtige Weichen für die Zukunft gestellt 

werden. Mit Jürg Zürcher wird vereinbart, dass im Rahmen der nächsten Vor-
standssitzung nochmals vertieft über die einzelnen Legislaturziele gesprochen 
wird. 

Traktandum 4: DDO Events – Andre Rellstab – Hike & Bike Rallye 

Zusammen mit Andre Rellstab diskutiert der HGD-Vorstand über die Pläne für die 

Hike & Bike Rallye im kommenden Herbst. Anders als bei den früheren Austragun-
gen soll nun auch die Möglichkeit bestehen, Strecken per Bike zurückzulegen. Ge-

plant ist, dass der erste Block von Samstag bis Mittwoch dauert und der zweite 
von Mittwoch bis Sonntag (4-Tage-Packages). Am Dienstagabend und am Sonn-
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tagabend soll es ein Abschlussfest geben, wobei Andre Rellstab diesbezüglich be-

reits mit einer Band in Kontakt ist. Es wird darüber diskutiert, wo das Fest statt-
finden könnte. Der HGD-Vorstand spricht sich dafür aus, das Fest wenn möglich 
auf dem Arkadenplatz auszutragen. Die Anwesenden sind sich im Weiteren dar-

über einig, dass der Event nicht nur einmal durchgeführt werden soll, auch wenn 
im ersten Jahr ein Verlust resultieren sollte. Der HGD-Vorstand stellt im Weiteren 

in Aussicht, dass sich der HGD am allfälligen Verlust zur Hälfte beteiligt. Der defi-
nitive Entscheid darüber liegt allerdings in der Kompetenz der GV. 

Traktandum 5: DDO 

Toni Morosani berichtet über die Geschäfte, die bei DDO pendent sind. Er teilt mit, 
dass demnächst eine Klausurtagung des Verwaltungsrates stattfindet. Im Rahmen 

der nächsten Sitzung wird er darüber berichten können. 

Traktandum 8: Anlageberatung bei der UBS mit Christian Stiffler 

Tamara Henderson orientiert über ihre Besprechung mit der UBS, an der auch 
Christian Stiffler teilnahm. Es besteht gemäss der UBS die Möglichkeit, einen Teil 

der liquiden Mittel des HGD in einen Nachhaltigkeitsfonds zu investieren, wobei 
das Geld jederzeit abgezogen werden kann und der Fonds keine fixe Laufzeit be-
sitzt. Es wird beschlossen, dass der GV beantragt wird, einen Teil der liquiden Mit-

tel in einen entsprechenden Fonds mit möglichst geringem Risiko zu investieren. 

Beilage: - 

Davos, 30. Juni 2021 


